



Apreciada comunidad de Costa del Este.

Nos comunicamos con ustedes en nuestro mayor interés de ofrecer información oportuna sobre los avances del proyecto Bioma, para promover una convivencia armónica e integrarnos de forma respetuosa con la comunidad.

En los próximos días se iniciarán los trabajos de construcción de los muros de contención en los laterales del proyecto que dan con Avenida Emanuel Benavides y Avenida Costa del Sol. Durante estos trabajos, es importante mencionar que estaremos utilizando parte de la acera frente al proyecto, para la cual contamos con un permiso de acera (P.C.V.B.258-2024) adjunto y nota de no objeción por parte de Mantenimientos del Este.

De igual manera, es importante mencionar que se estarán realizando los trabajos en una acera a la vez; es decir, primero se estaría ejecutando el muro en la Avenida Emanuel Benavides y luego, al culminar la primera, se seguiría con la Avenida Costa del Sol.

De antemano agradecemos su atención y apoyo y quedamos a su total disposición para cualquier duda o información adicional que requieran.

